



Aun en medio de la crisis económica, el Ayuntamiento seguirá dando el máximo esfuerzo a favor de la ciudadanía

La compleja situación económica que enfrentamos no es motivo de pausa para que este Ayuntamiento continúe ejerciendo el bien común en cada obra o servicio público que entregamos o ponemos en marcha para Mérida, enfatizó el alcalde Renán Barrera Concha.

Al encabezar la sesión del Consejo Municipal de Presupuesto de Mérida, que se llevó a cabo de manera virtual, el Munícipe señaló ante integrantes de este comité que el Ayuntamiento continuará dando su mayor esfuerzo para trabajar en cada rincón de la ciudad, llevando servicios y obra pública con los recursos de los que dispone.

—Yo lo que les quiero garantizar y asegurar es que, como Ayuntamiento, no vamos a dejar de dar la calidad de servicios que como ciudad estamos necesitando por parte de la autoridad municipal—continuó.

Anticipó que será necesario priorizar de nuevo las acciones requeridas para el buen funcionamiento de la ciudad y para apoyar al mayor número posible de personas.

Durante la sesión, se informó que la afectación al no contar con el empréstito de 400 millones de pesos se verá en la suspensión de eventos y actividades culturales, artísticas y deportivas, así como ferias, exposiciones y promoción turística de Mérida, además de la reducción del gasto operativo en obras y servicios públicos, gasto administrativo, operatividad de centros culturales, inversión en paneles solares, fondos municipales para las artes, entre otros.

El edil manifestó que sin ese financiamiento se complica la reactivación de la economía local como consecuencia de la caída de las ventas en comercios y negocios, así como el necesario confinamiento de la población y el cierre de actividades financieras no esenciales.

—Todo esto se ha traducido en un desplome generalizado de los ingresos, con el consiguiente problema de liquidez para ciudadanos y empresas —dijo.

En su intervención, el presidente de Canacintra Yucatán, Alberto Abraham Xacur, lamentó la negativa de algunos legisladores al empréstito que solicitó el Ayuntamiento y ofreció al alcalde su respaldo irrestricto para trabajar de la mano de la autoridad y salir delante de esta crisis económica.

—El Ayuntamiento cumplió con todo lo necesario y tenía todas las facultades para que el empréstito fuera aprobado, han demostrado ser transparentes en el uso de los recursos, no sabemos en base a qué intereses votaron en contra—expresó.

Ante esta situación, expresó, tengan la confianza de que nosotros como iniciativa privada nos sumaremos para apoyar a la ciudad a superar esta fuerte crisis económica que sigue lastimando a toda la población.

Barrera Concha señaló que esta no ha sido la primera vez en la que como gobierno más cercano a la población se han enfrentado a obstáculos a su labor y aseguró que actuará con prudencia, amplia responsabilidad y criterio social.

Remarcó que todas las acciones y programas futuros se harán con mucha creatividad y consenso.

—Ninguna decisión se tomará de manera solitaria porque estamos seguros que las mejores decisiones son las que privilegian las coincidencias y el trabajo en equipo —abundó.

Subrayó que este Ayuntamiento tiene el firme propósito de continuar el desarrollo integral del Municipio, impulsando la generación de empleo y favoreciendo el bienestar social y económico de la población en la medida que los recursos lo permitan.

—Hoy nos necesitamos todos para que podamos estar en las mejores condiciones de construir y aportar para poder ir navegando sobre esta circunstancia que nos obliga a tomar ciertos golpes de timón en los planes originales que teníamos—enfaticó.

En la sesión, el Concejal también resaltó el reconocimiento a nivel nacional que tuvieron los programas emergentes fiscales y económicos a consecuencia de COVID19 que se aplicaron en apoyo a la ciudadanía, y que prácticamente concluyeron en junio.

—Esto colocó a Mérida como ejemplo de transparencia en el país al obtener, junto con Colima, el primer lugar entre todas las capitales del país por ofrecer información proactiva sobre gastos realizados a causa de la pandemia, de acuerdo con una evaluación del colectivo Ciudadanos por Municipios Transparentes (CIMTRA).

Asimismo, otros reconocimientos que ha obtenido Mérida este año es su ubicación en los primeros lugares en el ranking de municipios y alcaldías que participaron en el Diagnóstico del Presupuesto basado en Resultados y el Sistema de Evaluación de Desempeño 2020 que realizó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público.

Además, el pasado 9 de julio de 2020, S&P Global Ratings confirmó su calificación crediticia de emisor de largo plazo en escala nacional -CaVal-de 'mxAa' del Municipio de Mérida, con una perspectiva es estable.